

『12/25 落成式～児童館リニューアルオープン～』



12月25日に落成式をおこないました。運営委員や児童館に関わる方々もお祝いに来ていただきました。

また、のぞみ保育園の年長児による手話を使った歌やダンスの発表があり、大いに盛り上がりました。落成式後は、年長児童の来館促進を目的とした「カスタネット工作」を行いました。尚陽園で作っていたカスタネットに上手に色付けし、素敵なカスタネットができました。

落成式に参加して下さった皆様、のぞみ保育園の先生、園児のみなさん、本当にありがとうございました。



『12/5 クリスマス工作』

マカロニやビーズを使ってリース作りをしました。



『12/12 クリスマス会 東大宮中吹奏学部演奏会』



今年もサンタからプレゼントもらったよ



(中学生のアンケートから) ☆コロナが流行ってる中、無事にクリスマス会で演奏できて嬉しかったです。聴いてくれる子供がたくさん盛り上がりすぎて良かったです。

(小学生のアンケートから) ☆中学生がキレイに演奏していてすごいと思いました。知っている曲だったのでうれしかったです。

☆ずっとコロナで楽しめるイベントがなかったので久しぶりに楽しかったです。今年最後のいい思い出ができました。

『11/28 OH! シマリニック』

フライングディスクを使った競技やリム回し、竹とんぼなど、青空の下、楽しみました!



東大宮ボランティア、民生委員、さんさんクラブの皆さまありがとうございました!

11/24 音楽あそび(講師)



12/11 クリスマス会



冷暖房完備、授乳室や幼児用トイレの設置など幼児さんにも優しい児童館になりました! 遊びに来てくださいね!

※駐車場はお問合せください。

(授乳室)



子育てひろばの冬の様子



12/4 消防署見学



どんぐり入れ工作



今年はしめ縄づくりに挑戦!



(プレイルーム)